
L’INTERVIEW DU COACH  

DES U17 PL  …. 

PATRICK MARTEAUX 
 

1) Patrick, tu es au club depuis de nombreuses années maintenant.  

Peux-tu nous parler de ton parcours au sein de l’US Colomiers ? 

J’ai déposé mon sac du côté de l’US Colomiers à l’aube de la saison  

2007/2008 en tant que dirigeant des 14 ans fédéraux avec  

Thierry MANAUT. La saison suivante je rentrais dans le staff  

technique comme adjoint chargé de la préparation des gardiens de but, 

 je suis toujours en place. 

Depuis 3 saisons, j’ai la responsabilité d’une équipe du pôle  

pré-formation, les deux précédentes en U15-3 avec lesquels nous  

avons accédé en DH la saison dernière et depuis cette année les U17-2  

en PL. 

 

2) Que penses-tu de ton groupe pour cette saison ? 

C’est un groupe que je connais bien puisque la plupart des joueurs évoluaient avec Thierry et moi 

en U15 Elite ou en U15 PL. C’est un groupe intéressant avec une marge de progression. 

 Il y a de la qualité dans ce groupe. 
 

 

 



3) Deux victoires, un match nul et une défaite. Quel bilan tires-tu de ce début de saison ? 

C’est un peu tôt pour tirer un bilan après seulement 4 matchs, mais c’est encourageant pour la 

 suite. Il est plutôt positif puisque nous pointons actuellement à la troisième place sans attaquants. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4) Quels sont tes objectifs pour cette saison ?  

Avec mon adjoint Sébastien GELIS, nous avons deux objectifs: 

- le premier étant LA FORMATION des joueurs afin de les préparer à évoluer la ou les saisons 

prochaines au niveau national, voire dès cette année en U17 HL.  

- le second est LA PERFORMANCE puisque notre objectif est de terminer sur le podium voire 

pourquoi pas jouer le titre. 

 

ALLEZ L’US COLOMIERS !!!! 

« Propos recueillis par Pierre BARTHIE » le 07/10/2015 

 


